

MOKKOX
Elsaßstraße 9
50677 Köln
www.mokkox.de
info@mokkox.de

MOKKOX ist das neu gegründete Designlabel der Architekten Marius Holewa und Stephan Schütt. Im Rahmen der PASSAGEN präsentiert **MOKKOX** zum ersten Mal Möbel und Konzepte in unterschiedlichen Stadien ihrer Entwicklung. Ob ausgereifter Prototyp, Studie oder *work in progress*: was die Entwürfe eint, ist die Idee einer *infinite structure*. Das variable Erscheinungsbild der Möbel und Objekte bestimmen letztlich die Nutzer, die damit ebenfalls zu Gestaltern werden.

MOKKOX is the newly founded design label by the architects Marius Holewa and Stephan Schütt. As part of PASSAGEN, MOKKOX will, for the first time, be presenting furniture and concepts in various stages of development. Mature prototype, study or work in progress: what unites the designs is the idea of an infinite structure. The variable appearance of the furnitures and objects is ultimately determined by the users, who thus also become designers.

JOIN ist ein modulares Regalsystem, das sich mit Hilfe eines speziellen Verbinders zu zahlreichen, in Höhe, Breite und Tiefe beliebigen Regalvarianten zusammenbauen lässt. So gibt es dem Nutzer die Freiheit, sich spielerisch jeder Raumsituation anzupassen. Hinter dem filigranen Erscheinungsbild steckt die Idee eines einfachen aber intelligenten Systems, das mit einem Minimum an Ressourcen auskommt und sich dabei ohne Werkzeug einfach und schnell aufbauen lässt. Alle Teile können jederzeit wieder auseinandergenommen, umgebaut, neu kombiniert und erweitert werden. Zerlegt lassen sie sich platzsparend und problemlos transportieren oder lagern.

JOIN is a modular shelving system, which can be assembled into many different shelving variants of any height, width and depth with the help of a special junction. This gives the user the freedom to playfully adapt to any room situation. The filigree appearance is based on the idea of a simple but smart system that manages with a minimum of resources and can be set up quickly and easily without tools. All parts can be removed, rebuilt, recombined and expanded at any time. Disassembled, they can be transported or stored in a compact and easy way.

SP³ besteht aus autarken Leuchten, an die jeweils in vier Richtungen weitere Module angefügt werden können. Ein Magnetkontakt stellt dabei die Stromversorgung her und hält die Elemente an ihrem Platz. So entsteht je nach dem eine regelmäßige, kristalline Lichtskulptur oder ein leuchtendes Wirrwarr. Doch gleichgültig, welche Form die Leuchte auch annimmt: die Struktur zeigt sich aus jedem Blickwinkel anders. Im Sinne des "Bang Design" wird der Nutzer ermutigt, spielerisch und intuitiv mit den gegebenen Möglichkeiten schöpferisch zu arbeiten. Ob Einzelleuchte oder beliebig große Skulptur, ob Pendel-, Wand- oder Stehleuchte: Einschränkung gibt es nicht.

SP³ consists of self-sufficient luminaires to which additional modules can be added in four directions. A magnetic plug ensures the power supply and keeps the elements in place. Depending on this, a regular, crystalline light sculpture or a luminous tangle is created. But no matter what shape the luminaire takes: the structure is different from every angle. In the spirit of "Bang Design", the user is encouraged to become creative by it's own in a playfully and intuitively way within the given possibilities. Whether individual luminaire or light sculpture of any size, whether pendant, wall mounted or floor lamp: there are no restrictions.